

**| NECROLÓGICA |**
MANUEL MARTÍN CASADO**Discreto,
paciente,
reflexivo y
amante de
su profesión****SERVICIO MEDICINA INTERNA DEL
HOSPITAL NTRA. SRA. SONSOLES**

Manuel Martín Casado, destacado miembro del Servicio de Medicina Interna de Ávila, hizo su residencia en este Servicio y ocupó, entre otras obligaciones una Jefatura de Sección. Profesor de la Universidad de Salamanca era muy apreciado por sus compañeros, pacientes y alumnos. Pasó a la presencia del Señor el martes 17 de septiembre en su domicilio a la edad de 52 años. Manuel nació en Ávila siendo sus padres, ambos también médicos, Manuel y Amparo (ya no presente). Tuvo tres hermanas y un hermano. Casado felizmente con Sonsoles Sánchez-Reyes. Manuel, hombre discreto, paciente y reflexivo, amante de su profesión y de su pasión profesional, la estadística. Abnegado esposo, hijo, hermano, amigo y compañero. El Servicio de Medicina Interna, del que siempre será parte, le recordará con mucho cariño. Su lealtad, compromiso con la transmisión de conocimientos y buen hacer clínico serán una guía a seguir permanentemente.